



MARYLAND VOLUNTEER

El manual de reclutamiento para la National Night Out de 2024

National Night Out se considera un símbolo de compromiso con la comunidad y de oportunidades de contratación en el ámbito de los cuerpos de bomberos voluntarios y los servicios de emergencias. Cada año, el primer martes de agosto, reconocemos su enorme potencial para atraer a nuevos miembros a los equipos. Este artículo es una guía estratégica para los responsables de la selección de personal y los miembros de la Asociación de Bomberos del Estado de Maryland (MSFA), que ofrece ideas creativas para aprovechar al máximo esta noche tan especial.

Muestra los puntos fuertes de tu departamento

Presenta una exposición impresionante de los equipos y vehículos de tu departamento. Haz que los asistentes tengan una oportunidad de experimentar personalmente, lo que creará entusiasmo e interés entre los posibles reclutas. Presenta operaciones de rescate simuladas, demostraciones de reanimación cardiopulmonar (RCP) o sesiones de formación en primeros auxilios para poner de manifiesto las habilidades y la experiencia de tu equipo.

Demostraciones interactivas para comprometer a la comunidad

Cautiva al público con demostraciones interactivas que muestren las habilidades y la experiencia de los miembros de tu departamento. Desde simulacros para combatir incendios hasta maniobras de carácter estratégico, estas actividades ofrecen una visión de primera mano de las capacidades únicas de tu equipo. Fomenta la participación y la interacción para crear vínculos.

Reclutamiento experto en tecnología con códigos QR

Integra la tecnología en tu estrategia de reclutamiento utilizando códigos QR en folletos o carteles. Dirige a los asistentes a tu página web para completar rápidamente la información de contacto, agilizando el proceso de reclutamiento y reduciendo el papeleo.

Establecer una cabina de selección dedicada

Crea un stand acogedor que ofrezca información completa sobre oportunidades de voluntariado dentro de tu departamento. Equípalo con folletos, volantes y paquetes de información que detallan el proceso de solicitud, los requisitos de capacitación y los beneficios de unirse. Asegúrate de que los miembros disponibles del departamento estén presentes para responder preguntas y compartir sus experiencias.



MARYLAND VOLUNTEER

Estaciones de experiencia de voluntariado

Consigue que los reclutas potenciales se familiaricen con la experiencia del voluntariado a través de estaciones interactivas. Desde minicarriles de obstáculos hasta simulacros de respuesta a emergencias, estas actividades prácticas le permitirán conocer el dinámico mundo de tu departamento.

Participación de las familias

Reconociendo la naturaleza familiar de National Night Out, organiza actividades para padres e hijos. Actividades como pintura de caras, demostraciones de toma de huellas dactilares y talleres de seguridad crean un ambiente inclusivo al tiempo que enfatizan la importancia de la participación comunitaria.

Recomendación de la MSFA: Pregunta: “¿Alguna vez has pensado en ser voluntario?” Al hacer esta pregunta, abrimos la puerta para que las personas consideren un camino de servicio que quizás nunca hayan considerado. Se trata de crear conciencia y permitir que las personas exploren el satisfactorio mundo del voluntariado.

Utiliza las ventajas de los testimonios personales

Presenta testimonios convincentes e historias de éxito de voluntarios actuales. Muestra tu impactante trayectoria, haciendo énfasis en la satisfacción que se encuentra a través de la participación. Los relatos de experiencias reales tienen un gran impacto en los posibles voluntarios y los animan a seguir un camino similar.

Difundir a través de las redes sociales

Aprovecha las plataformas de redes sociales para maximizar la presencia de tu departamento. Crea publicaciones interesantes, comparte contenido detrás de cámaras y anima a los asistentes a etiquetar a tu departamento en publicaciones relacionadas con el evento. Las redes sociales amplían tu alcance y atraen candidatos potenciales al evento.

Recomendación de la MSFA: Mira como El Departamento de Policía de San José creó un video promocional para el evento del año pasado.

Estableciendo relaciones para lograr un impacto a largo plazo

Recuerda, National Night Out no se trata solo de una noche; se trata de establecer relaciones que marcarán una diferencia duradera en tu comunidad.